



PRESIDEN BERDIALOG DENGAN PENERIMA BMK

Presiden Joko Widodo berdialog dengan penerima Bantuan Modal Kerja (BMK) di Istana Kepresidenan Bogor, Jawa Barat, Jumat (18/12). Presiden mengajak seluruh masyarakat untuk berpartisipasi dalam Program Vaksinasi Covid-19 massal yang akan dilaksanakan pemerintah.

Meski Punya Vaksin Buatan Sendiri, Tiongkok Beli Vaksin dari Negara Lain

Tiongkok disebut akan membeli vaksin dari perusahaan Jerman BioNTech, yang dikembangkan bersama perusahaan AS Pfizer Inc. Sedangkan Indonesia membeli vaksin buatan Sinovac dari Tiongkok.

JAKARTA (IM) - Pelaksana Harian (Plh) Ketua Fraksi PAN DPR, Saleh Partaonan Dauly meminta agar kabar bahwa Tiongkok

membeli vaksin Covid-19 dari negara lain perlu didalami. Pasalnya, kabar tersebut bisa berdampak secara sosiologis di

tengah masyarakat.

Sebab, kesan yang muncul di masyarakat bahwa vaksin produk Tiongkok tidak dipakai di negaranya. Negara Tiongkok justru menghabiskan anggaran yang cukup besar untuk mengimpor vaksin dari negara lain.

"Kan agak aneh ya. Mereka punya vaksin sendiri, tapi beli ke tempat lain. Dari sisi keamanan dan keuangan, tentu itu kurang menguntungkan," kata Saleh kepada wartawan, Jumat (18/12). Namun demikian, anggota

Komisi IX DPR ini mengingatkan, pendalaman terhadap masalah ini harus dilakukan secara fair atau berkeadilan. Karena bisa saja, impor vaksin yang dilakukan Tiongkok adalah juga bagian dari kerja sama akademik yang sudah ditetapkan sebelumnya. Ini tentu tidak begitu sulit untuk ditelusuri jika rekam jejak masing-masing produsen vaksin yang ada dapat diungkap.

"Kalau bentuknya kerja sama, ya bisa saja itu. Sama seperti kerjasama antara Biofarma dan

Sinovac. Kita akan memproduksi sendiri vaksin Merah Putih. Namun, pada saat yang sama kita akan mengimpor vaksin dari ChinaTiongkok untuk kebutuhan nasional. Impor vaksin dilakukan mengingat jumlah dosis yang dibutuhkan sangat besar," paparnya.

Selain masih menunggu waktu yang agak lama, Saleh menjelaskan, kapasitas produsen vaksin untuk memproduksi vaksin pun terbatas. Itu yang menjadi dasar

▶ Bersambung ke hal 11

Perda DKI Tolak Vaksin Kena Denda Rp5 Juta Digugat ke MA



JAKARTA (IM) - Perda DKI Jakarta Nomor 2 Tahun 2020 tentang Penanggulangan Covid-19 yang memberi sanksi denda Rp5 juta bagi yang menolak vaksinasi, digugat ke MA. Penggugatannya bernama Happy Helmi.

Pemohon menilai denda Rp5 juta bertentangan dengan UU Nomor 36 Tahun 2009 tentang Kesehatan, UU Nomor 39 Tahun

1999 tentang Hak Asasi Manusia, dan UU Nomor 12 Tahun 2011 sebagaimana telah diubah dengan UU Nomor 15 Tahun 2019 tentang Pembentukan Peraturan Perundang-undangan

"Paksaan vaksinasi Covid-19 bagi pemohon tentunya tidak memberikan pilihan untuk dapat

▶ Bersambung ke hal 11

Wali Kota Solo Rudy akan Gantikan Posisi Juliar Batubara sebagai Mensos?

SOLO (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) hingga kini belum menetapkan siapa yang akan mengisi posisi Menteri Sosial (Mensos) pasca ditangkapnya Juliar Batubara oleh Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK).

Beberapa hari belakangan ini sejumlah nama menjadi perbincangan publik, di antaranya nama Wali Kota Surabaya Tri Rismaharini dan nama Wali Kota Solo FX Hadi Rudyatmo atau yang arab dipanggil Rudy. Katanya

mereka sudah mendapat telepon dari Istana Negara dan ditawarkan jabatan Menteri Sosial (Mensos).

Kabar tersebut ramai diperbincangkan di media sosial Twitter.

▶ Bersambung ke hal 11

Bareskrim: Hasil Autopsi 6 Jenazah Laskar FPI Terdapat 18 Luka Tembak

JAKARTA (IM) - Bareskrim Polri sudah menerima hasil autopsi jenazah 6 ANGGOTA Laskar FPI pengikut Habib Rizieq Shihab (HRS) yang tewas saat bertentangan dengan polisi di Tol Jakarta Cikampek, Karawang, Jawa Barat. Dari hasil autopsi yang diterima

penyidik, ada 18 bekas luka tembak pada seluruh jenazah.

"Secara umum ada 18 (delapan belas) luka tembak," kata Direktur Tindak Pidana Umum Bareskrim Polri Brigjen Andi Rian Djajadi saat dimintai konfirmasi, Jumat (18/12).

Andi menuturkan hasil autopsi jenazah enam anggota FPI sudah diterima tim penyidik pada minggu lalu. Andi mengatakan, dari hasil autopsi yang diterima, tidak ditemukan adanya tanda-

▶ Bersambung ke hal 11

UPDATE COVID-19 DI INDONESIA

Kasus Aktif Covid-19 Meningkat Cukup Tinggi Beberapa Minggu Ini

JAKARTA (IM) - Juru Bicara Satuan Tugas Penanganan Covid-19 Wiku Adisasmito mengatakan, jumlah kasus aktif Covid-19 di Tanah Air selama beberapa pekan ini mengalami peningkatan yang cukup tinggi. Bahkan pada 13 Desember 2020 kasus aktif di Indonesia mencapai 15,08 persen.

Sementara itu, secara nasional kini rata-rata kasus aktif Covid-19 mencapai 14,39 persen. Kasus aktif adalah pasien yang dinyatakan positif Covid-19 dan sedang menjalani perawatan.

"Memang ini tantangan kita bersama angka kasus aktif selama beberapa minggu tera-

khir mengalami peningkatan cukup tinggi," kata Wiku dalam konferensi pers dari Graha BNPB, Jakarta, Jumat (18/12).

Menurut Wiku, tingginya kasus aktif pada Desember ini melampaui catatan kasus aktif tertinggi pada November. Pada November, rata-rata kasus aktif di tingkat nasional yaitu 12,8 persen dengan angka tertinggi sebesar 13,78 persen.

"Tentu ini alarm buat kita semua, ini bukan perkembangan yang diharapkan," ucapnya.

Ia pun mengatakan, Satgas Covid-19 terus melakukan pemantauan di seluruh provinsi

▶ Bersambung ke hal 11



RILIS BARANG BUKTI TERORIS

Kadivhumas Polri Irfan Pol Argo Yuwono (tengah) didampingi Karopenmas Brigjen Pol Rusdi Hartono (kiri) dan Kabagpenum Kombes Pol Ahmad Ramadhan menunjukkan barang bukti teroris di kantor Bareskrim, Mabes Polri, Jakarta, Jumat (18/12). Sebanyak 23 orang tersangka teroris jaringan Jamaah Islamiyah berhasil ditangkap Tim Densus 88 Anti Teror Polri di Lampung beberapa waktu lalu, dan kini mereka berada di Jakarta untuk menjalani pemeriksaan oleh pihak kepolisian.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Lahan batin manusia bagaikan sepetak sawah, bila tidak ditanami dengan bibit yang baik, tidak akan bisa menuai hasil yang baik. (Master Cheng Yen)

ASALTAU!
Jaringan Badan Nuklir AS Berhasil Diakses Hacker

DEPARTEMEN Administrasi dan Energi Keamanan Nuklir Nasional, yang melindungi persediaan senjata nuklir Amerika Serikat (AS), ungkap bahwa jaringan mereka diretas oleh hacker. Peretasan itu merupakan bagian dari serangan siber luas yang terjadi terhadap beberapa lembaga federal AS dalam sepekan terakhir.

Politico melaporkan bahwa para pejabat dari badan tersebut telah mulai mengoordinasikan pemberitahuan tentang pelanggaran keamanan kepada badan pengawas kongres

▶ Bersambung ke hal 11

Prostitusi Online, Artis TA Ditangkap Bersama Seorang Pria di Kamar Hotel

BANDUNG (IM) - Subdit V Siber Direktorat Reserse Kriminal Khusus berhasil mengungkap praktek prostitusi online yang diduga melibatkan seorang artis TA.

Kepala Bidang Hubungan Masyarakat Polda Jabar Kombes Pol Erdi A Chaniago mengatakan, pengungkapan ini berawal ketika tim siber melakukan patroli dan menemukan adanya satu praktik prostitusi online.

Penyidik kemudian melakukan pendalaman

▶ Bersambung ke hal 11

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.217,00	13.954,00
SGD	10.880,00	10.510,00
AUD	10.919,00	10.594,00
EUR	17.580,00	17.230,00
HKD	1.873,00	1.776,00
GBP	19.491,00	19.111,00

Jumat 18 Desember 2020 16.00 WIB